

Paris, le 12 novembre 2025

## Le salon des Culturales revient à Villers-Saint-Christophe dans l'Aisne, les 23 et 24 juin 2027

Fort du succès rencontré lors de son dernier salon au champ organisé dans les Landes en septembre 2025, l'institut technique agricole ARVALIS annonce le retour du salon des Culturales à Villers-Saint-Christophe dans l'Aisne les 23 et 24 juin 2027, sur le site même de sa station de recherche et d'expérimentation.

Cet événement majeur réunira les professionnels agricoles du Nord de la France autour des grands enjeux de l'agronomie, de la compétitivité des exploitations et de l'adaptation au changement climatique. À travers des démonstrations techniques, des ateliers thématiques et des échanges avec une centaine d'experts et 250 exposants, 15 000 visiteurs pourront y découvrir les dernières innovations et solutions concrètes pour répondre aux défis de demain.

### Une dynamique régionale forte et un site emblématique

Le choix du site de Villers-Saint-Christophe s'impose naturellement. Comme le souligne Cyril Hannon, directeur de la région Nord d'ARVALIS : « J'avais personnellement porté l'événement européen dédié à la pomme de terre en 2024 sur ce même site ; 400 exposants nous avaient fait confiance et 18 000 visiteurs étaient venus à notre rencontre. La dernière édition des Culturales NORD à Villers-Saint-Christophe datait de 2015. Pour nous, y revenir était évident. La région agricole est très dynamique, c'est un fleuron de l'agriculture française et les producteurs méritent un beau salon, avec du contenu de qualité et de belles vitrines végétales. Nous proposerons un dispositif à taille humaine pour favoriser les échanges ».

### Une mobilisation collective autour des filières grandes cultures

Organismes stockeurs, industriels, instituts de recherche, réseau consulaire, établissements d'enseignement, etc. plus **de 30 partenaires issus des organisations économiques agricoles du Nord de la France** seront mobilisés pour partager leur expertise, leurs innovations et échanger sur les enjeux des filières. ARVALIS confirme ainsi sa capacité à fédérer les acteurs locaux et nationaux et à créer des synergies au service de l'innovation agricole.

### Une réponse aux attentes du terrain

**Jean-Marc Schwartz**, Président d'ARVALIS, rappelle l'importance de ces rendez-vous pour les agriculteurs : « Le succès du salon des Méca-Culturales organisé par ARVALIS dans les Landes en septembre dernier démontre bien que les agriculteurs ont besoin de réponses, d'innovations pour pouvoir dégager une vision claire des options possibles sur leur ferme. C'est le rôle d'ARVALIS de leur fournir ces réponses ».